

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ferienspaß in der Luftburg und in der Praterfee

Das Schulende naht mit schnellen Schritten – und sollte gebührend gefeiert werden. Gleich am Zeugnis-tag winkt eine tolle Gewinnchance in der Luftburg im Prater, wenn von 11 bis 14 Uhr am Almdudler Glücksrad gedreht werden darf. Spielspaß und Action in den Sommerferien versprechen die an die Luftburg angrenzende Kinderwelt und das Praterfee Freizeit-areal mit abwechslungsreichen Spielmöglichkeiten von Luftburgen bis Trampolinen. Nach dem Austoben sorgen die herzhaften Bio-Gerichte in der Luftburg für die verdiente Stärkung. Für alle Schulkinder, die es ein wenig ruhiger angehen wollen, gibt es im Juli und August jeweils einen mehrtägigen Yoga-Workshop, der Bewegung, Entspannung und Konzentration vereint. Mehr unter kolarik.at und yogaimprater.at